



CONSULTATION PUBLIQUE DU 20 MARS 2026 (à 13h30) PUBLIC CONSULTATION OF MARCH 20, 2026 (at 13:30)

1	OUVERTURE DE LA CONSULTATION ET MOT DE BIENVENUE	OPENING OF THE CONSULTATION AND WORD OF WELCOME
2	ÉNONCÉ DE MISSION DU CONSEIL LOCAL DU PATRIMOINE (CLP)	LOCAL HERITAGE COUNCIL MISSION STATEMENT (LHC)
2 1	Le conseil local du patrimoine s'appuie sur la Loi sur le patrimoine culturel afin de protéger et mettre en valeur le patrimoine local. Il peut recommander l'identification ou la citation d'éléments patrimoniaux au conseil municipal dans le but de favoriser la connaissance, la protection, la mise en valeur et la transmission du patrimoine culturel dans une perspective de développement durable et dans l'intérêt public.	The local heritage council relies on the Cultural Heritage Act to protect and enhance local heritage. It can recommend the identification or citation of heritage elements to the municipal council to promote awareness, protection, preservation and transmission of cultural heritage from a sustainable development perspective and in the public interest.
3	PROJET DE CITATION DE LA MUSIQUE AU PATRIMOINE IMMATÉRIEL DE MORIN-HEIGHTS	MUSIC AS CULTURAL HERITAGE IN MORIN-HEIGHTS CITATION PROJECT
3 1	Résumé du projet	Summary of the project
3 2	Rappel des différents motifs de citation	Review of the different reasons for citation
4	PÉRIODE DE QUESTIONS	QUESTION PERIOD
5	LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE	CLOSING OF THE CONSULTATION